



ARRANQUE. Claudia Sheinbaum, ayer, con niños en su vuelta a clases.

## Presidenciables, a otra pasarela a Diputados en menos de siete días

**Asisten con los verdes Sheinbaum y Rosa Icela; hoy será turno de Ebrard**

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

Las *corcholatas* morenistas aspirantes a la candidatura presidencial en 2024 iniciaron una segunda pasarela en San Lázaro, en menos de una semana.

Luego de que apenas el jueves y viernes pasado acudieron con la bancada de Morena, el PVEM convocó por su lado también a los presidenciables.

La última bancada en realizar su reunión plenaria, los *verdes* abrieron ayer con la presencia de la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, con quien conversaron otra vez. Los legisladores del PVEM estuvieron presentes también en la plenaria de Morena, junto con el PT, la semana pasada.

La tarde de ayer recibieron también a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, con quien dialogaron sobre la capital y el país.

La funcionaria les expuso su programa ambiental y sus proyectos, como los vehículos eléctricos, la

planta solar en la Central de Abastos, el compromiso de reducir hasta en 20 por ciento las emisiones contaminantes y sus planes de mejoramiento del transporte público.

Al final indicó a periodistas que para 2023 solicitará aumentar la deuda de la capital en 3 mil millones de pesos, para destinar recursos a “un proyecto que se llama Metro Energía, que trabajamos con Conagua, a través del cual estamos sustituyendo toda la red de abastecimiento, transmisión y distribución. Tenemos ahí una subestación eléctrica muy importante que está haciendo CFE, entonces la mayor parte va para el programa Metro Energía”.

Este martes, a las cinco de la tarde, esperan al canciller Marcelo Ebrard. Para cerrar, mañana miércoles recibirán al secretario de Gobernación, Adán López—quien no ha cancelado su asistencia como sí lo hizo con los senadores de Morena—, a quien otra vez tendrán enfrente para conversar sobre la política interior del país.

El coordinador de los diputados del PVEM, Carlos Puente, dijo que los encuentros con los funcionarios “no son con una visión electoral”, sino para tener “una interlocución oportuna”.